

# ADDRESS

## Tim Patroli Perintis Presisi Polres Metro Jakarta Selatan Giat Antisipasi Kerawanan 3C dan Kejahatan Jalanan

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.ADDRESS.CO.ID](https://TANGERANG.ADDRESS.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 12:29



JAKARTA SELATAN - Tim Patroli Perintis Presisi (3P) Polres Metro Jakarta Selatan, Tindaklanjuti Atensi Bapak Kapolres Metro Jakarta Selatan yang disampaikan oleh Kasat Samapta AKBP Rosa Witarsa, S.E., melaksanakan patroli rutin untuk mengantisipasi berbagai kerawanan di wilayah hukum Polres

Metro Jakarta Selatan. Rabu dini hari (23/10/2024).

Tim Patroli Perintis Presisi Aipda Sugiono, S.H., bersama 9 Personil dengan menggunakan 5 unit kendaraan bermotor, bergabung dengan Pamenwas Kompol Ahmad Jumarna, S.H., melaksanakan rangkaian kegiatan patroli dan pengamanan di sejumlah titik rawan di wilayah Polres Metro Jakarta Selatan.

Kegiatan dimulai dengan Apel Malam yang dipimpin langsung oleh Kompol Ahmad Jumarna, S.H. sebelum melaksanakan patroli skala besar untuk mengantisipasi kerawanan 3C (Curat, Curas, Curanmor), balap liar, dan tawuran warga.

Selanjutnya, Tim Patroli Perintis Presisi melakukan penyentuhan di kediaman Bapak Presiden Republik Indonesia, Bapak H. Jenderal (Purn.) Prabowo Subianto, di Jalan Kertanegara, Kebayoran Baru, yang dilaporkan dalam kondisi aman.

Tim Patroli Perintis Presisi juga melaksanakan strong point di beberapa titik rawan, seperti Terminal Blok M, Taman Mataram, Jalan Darmawangsa Raya, Pos RW 03 Kelurahan Cipete Utara (Taman Sawo), dan Jalan Raya Pondok Indah, untuk mengantisipasi berbagai kejahatan jalanan dan kerawanan lainnya.

Kegiatan patroli Tim Patroli Perintis Presisi berakhir pada pukul 04:30 WIB, dengan kondisi wilayah hukum Polres Metro Jakarta Selatan dalam keadaan aman.

Kapolres Metro Jakarta Selatan, Kombes Pol Ade Rahmat Idnal, S.I.K., M.Si., mengapresiasi kinerja Tim 3P yang telah bekerja keras dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polres Metro Jakarta Selatan.

(Humas/Hadi)